



## La direction ENEDIS DR AQN abandonne le projet de fermeture du site ENEDIS de MUSSIDAN

La direction ENEDIS DR AQN a pris une bonne résolution en ce début d'année 2025, en faisant le choix de renoncer à son projet de fermeture du site ENEDIS de Mussidan.

Pour le syndicat **CGT** Energie 24 c'est une victoire pour le service public de l'énergie de proximité en milieu rural !

La campagne de médiatisation menée par le personnel et la **CGT** envers les élu (e) s et les usagers du département a porté ses fruits, **comme quoi l'engagement et la lutte ne sont pas vains.**

Les différentes rencontres avec la sénatrice Mme VARAILLAS, le préfet de la Dordogne, la députée Mme MARTIN, le SDE, les élu (e) s des communes de la vallée de l'Isle, la distribution de tracts sur les marchés et autres rassemblements d'élus ont permis de mettre au grand jour le projet néfaste de la direction d'ENEDIS. Le personnel d'ENEDIS et le syndicat **CGT** Energie 24 remercient les communes et communautés de communes pour leur engagement par l'envoi de délibérations pour s'opposer à la casse du service public de l'énergie.

**Ce projet de fermeture était à contre-courant des choix environnementaux et sociétaux auxquels nous devons faire face, en matière de politique environnementale et climatique de demain.**

Les représentants du personnel **CGT** ont imposé à la direction une réelle concertation sur ce projet de fermeture en IRP et ont pesé lors des différentes rencontres avec la direction en s'opposant fermement à ce choix néfaste qui allait impacter l'organisation du travail ainsi que les conditions de travail des agents (agrandissement des secteurs d'exploitation, augmentation des délais d'intervention en temps et en trajet...) et de surcroît, continuer à dégrader la qualité de fourniture pour les usagers (Critère B).

**La CGT reste vigilante car d'autres projets de réorganisation au sein de la DR AQN sont en cours et sera combative dans l'intérêt des agents et des usagers pour un service public de l'énergie de qualité !**

Périgueux, le 10 janvier 2025.

